
Herr Barrig fragt nach dem Sachstand zur Sanierung der Siegparkhalle. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass die Sanierung noch länger dauern werde und ein End-Termin noch nicht 
absehbar sei. Einer der wesentlichen Gründe seien erhebliche Brandschutzmaßnahmen sowie 
entsprechende Umnutzungsanträge dazu. Es habe sich bei der baulichen Prüfung herausgestellt, dass 
offensichtlich seinerzeit nicht so gebaut wurde, wie es die Baugenehmigungsunterlagen ausgesagt hätten. 
Diese Dinge bedürften einer entsprechenden Aufarbeitung. Am 8. November finde hierzu ein großer 
Abstimmungstermin mit dem Rhein-Sieg-Kreis statt. Erst nach dessen Auswertung könne man ggf. mehr 
zum Zeitablauf sagen. Großveranstaltungen seien seiner Einschätzung nach vom derzeit denkbaren 
Bauablauf her nicht betroffen. 
 
 
 


